

## Saisonstart der Ersten Mannschaft rückt näher

16.08.2012 20:58 von Rechner Uli (Admin)

Wenn am Sonntag, den 26. August, endlich wieder der Ball auf unserem Sportplatz rollt, spielt unsere Erste Mannschaft wieder in der A-Klasse. Das letzte Spiel in dieser Liga war am 1. Juni 2008 ein 1:1 Unentschieden gegen den TV Hardheim 2. Exakt 1547 Tage später erwartet unser Team den TTSC Buchen. Im Jahr 2008 verloren wir gegen den VFL Eberstadt das entscheidende Relegationsspiel und mussten somit den Gang in die B-Klasse antreten.

Im vierten Anlauf konnte schließlich die Meisterschaft und der damit verbundene Aufstieg in die A-Klasse nach Götzingen geholt werden.

Große Vorfreude auf die neue Liga zeigen nicht nur die Zuschauer und Anhänger, sondern auch die Mannschaft kann den Saisonstart kaum noch abwarten. Ziel ist in erster Linie der Klassenerhalt, was auch als Aufsteiger wenig verwunderlich sein sollte.

Doch dies wird kein Selbstläufer werden, weil die beiden Trainer Uwe Bernhardt und Oliver Neeb nicht aus dem Vollen schöpfen können. Große Probleme bereitet zur Zeit die Defensive, da neben dem aus der eigenen Jugend stammenden Manuel Stieber, der sich bei der Stadtmeisterschaft in Hainstadt verletzte, auch Dominik Müller erst wieder Ende September zur Mannschaft stoßen wird und unser letztjähriger Garant sowie Abwehrchef Thorsten Stauch seine Karriere beenden wollte. Des Weiteren befindet sich unser Kapitän Fabian Aumüller am ersten Spieltag in Urlaub. Außerdem hat Oliver Herbst sein einjähriges Engagement beim TSV beendet und Martin Volk kann aufgrund seines Praxissemesters kein Spiel in der Vorrunde bestreiten.

Erfreulicherweise wird unser neuer Co-Trainer Oliver Neeb dem Team Erfahrung und Tipps geben können, die auch zwingend erforderlich sind. Oliver Neeb brachte seinen jüngeren Bruder Dominik mit zum TSV, der die Mannschaft in der Offensive verstärken soll.

Außerdem „neu“ in Götzingen sind neben den Neeb-Brüdern noch Marcel und Carsten Müller sowie Nenad Obradovic, die allerdings am Trainingsgeschehen noch nicht wirklich teilnehmen konnten.

Unsere beiden Trainer zeigen mit der Trainingsbeteiligung bis zum heutigen Stand weitestgehend zufrieden, wenn auch die Disziplin während der Trainingseinheiten noch verbesserungsfähig ist.

Weitestgehend gute Leistungen konnte unsere Erste Mannschaft in den Vorbereitungsspielen zeigen, wobei das Pokalspiel beim FC Zimmern mit 3:2 verloren ging. (Ein Bericht als Ergebnis aus den Testspielen wird noch folgen).

Am 26. August wird sich dann zuhause gegen den TTSC Buchen zeigen, wie sich unser Team auf die neue Spielklasse eingestellt hat

